

もう歳！？

今日目覚めると、なんと！7時20分！！6時半に起きるべく、6時から3回にわたって目覚ましを設定しておいたのに！！ちっとも気づかなかったよ～。くそっ。いや、しかしワタシ、よく起きた。えらい。自我自賛！大急ぎで用意して、ダッシュで会社に向かう。ぎりぎり8時に間に合いました。ふうっ。ゲームショウの待機列は思ったよりも多くなかってほっと一息。それでも、8時の段階で3000人が並んでいるんだよ。一体、何が彼らをそうさせるのか。。

朝ごはん外で買ってくるひまなかったから、メッセ内で販売してるホットドッグを買うことにする。500円玉を差し出したら、オバチャンがにっこりと笑って、「あ、メッセの人だね？じゃ、はいサービス。」と行って300円返してくれた。あのー。ホットドッグ、200円なんだけどー。どこがサービスだい？と非常につつこみたかったがその場をそのまま去る。もしかして、あの「スマイル」がサービスだったのか？いな、マックじゃあるまいし。。

朝の来場者の勢いは、あきらかに去年よりも少ない。待機列を作るスペースも、あきらかに去年より少なくなってしまうのでちょうど良いあんばい。良かった！そんなのをぼーっと見てたら、またもや去年までの運営スタッフの人たちが様子を見に来た。やっぱり長年やってるとその仕事が身に染み付いてしまっているのね。でも、あきらかに「部外者」の顔して楽しんでるー。(笑)しかし、やっぱりいつものメンバーが落ち着くし、しっくりくるね。

お昼前に仕事が落ち着いたから、ちょこっと仮眠させてもらおう。会場を動き回ってばかりだから、とっっても体力を消耗していて、睡眠時間も足りてないし、非常に眠い。ちょっと横になったら一気に深くまで落ちてしまった。大体40分ぐらいは、まったく意識無しの状態。やっぱり、もうお歳なのかも...。(.)ぎゃっ!!

今日はやっぱり早く帰らせてもらおう。明日も撤去で遅いしさ。昨日大体やり方をチェックしたから、今日は問題無しと見た。そう自分に言い聞かせ、9時には会社を去る。

疲れたから、今日のご飯もほか弁です。カキフライ弁当 デザートに、なんとなく「手作りプリン」をつけたんだけど、これがむちゃくちゃヒット！とってもなめらかでおいちーい。以外な発見でした。また今度食べよっと。今日はもう早寝します。また、明日。